



## Se confirman el primer caso de Coronavirus en Barrancabermeja, Santander llega a 14

Escrito por Administrador en 06 Abril 2020. Publicado en Local / 🖨️ Imprimir / ✉️ Correo electrónico

🐦 f in + 📞

powered by social2s

Se trata de un hombre de 49 años, trabajador de la industria petrolera que contrajo el virus una semana después de haber viajado a Bucaramanga para acompañar a un familiar durante un procedimiento quirúrgico.

El paciente, cuyo estado de salud es crítico, se encuentra internado en una Unidad de Cuidados Intensivos de la clínica Foscal Internacional de Floridablanca. Su posible contagio fue dado a conocer entre la opinión pública el pasado 31 de marzo, día en el que elenfoque.com entabló contacto con **Ecopetrol** S.A. para intentar confirmar o desmentir la información.

En esa ocasión, la estatal petrolera se pronunció a través de un comunicado de prensa en el que manifestó, entre otros, que "[...] en caso de que se presente algún caso positivo por COVID-19, es el **Ministerio** de Salud y Protección Social, a través del Instituto Nacional de Salud, la entidad encargada de confirmar esa información".

Este medio de comunicación conoció de manera extraoficial que desde que el caso fue reportado como sospechoso hace una semana, se extremaron las medidas de seguridad dentro de la Refinería de Barrancabermeja.

Fuentes dentro de la Administración Distrital indicaron asimismo a elenfoque.com.co que las autoridades en salud ya tienen en marcha el rastreo de las personas con las que el afectado tuvo contacto hasta 30 días antes de padecer la enfermedad.

Esta información llega tan solo horas después de que el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique, endureciera las medidas para evitar la llegada de este virus al distrito. Entre ellas estaba la regulación que prohíbe a las entidades financieras y/o bancarias, oficinas de pago y recaudos, la aglomeración de más de 10 personas, tanto dentro, como fuera de sus instalaciones. "Para ello, deberán tener personal que ayude a cumplir las medidas de prevención y protección en el marco de la medida sanitaria".

Asimismo, la prohibición en los cajeros automáticos, puntos de pago y oficinas de recaudo, la aglomeración de personas en las filas. "El servicio de cajeros automáticos será de 7:00 a.m. a 5:00 p.m."

Esto, sumado a varios cierres viales en los perímetros urbano y rural para impedir el acceso a la ciudad, además de la autorización a la Fiscalía General de la Nación de judicializar a quien incumpla la cuarentena preventiva obligatoria que, de manera tentativa, podría levantarse este 13 de abril por disposición del Gobierno Nacional.

En Barrancabermeja, de acuerdo con las últimas cifras entregadas el pasado viernes por la Administración Distrital, se habían realizado 65 muestras, de las cuales tenían los resultados de 20 de ellas, todos descartados.

En el nuevo reporte también aparece un segundo caso de Coronavirus en Santander, en la ciudad de Floridablanca, con lo que el departamento llega a 14 casos. La nueva cifra en el país es de 1.579. También se reportan 46 muertes y 88 personas recuperadas.

Minutos después de conocida la noticia, la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, que hasta entonces mantuvo absoluta reserva, se pronunció informando que al paciente afectado se le realizó el debido cerco epidemiológico para establecer los posibles contactos involucrados con él, "a los cuales se les realizó la respectiva toma de muestra de tamizaje y se encuentran cumpliendo la medida de aislamiento con su respectivo seguimiento", señaló.

La Administración Distrital indicó asimismo que el nexa epidemiológico, es decir, el origen de su contagio está en estudio y que, una vez se conoció la confirmación del caso por parte del **Ministerio** de Salud – se dio la mañana del pasado domingo 5 de abril – se desarrolló una reunión con el entorno laboral del paciente, así como un consejo de seguridad del que salieron las nuevas medidas restrictivas antes mencionadas.

Entre tanto, a través de un comunicado de prensa, **Ecopetrol** S.A. confirmó por su parte este primer caso de contagio que se suma al de otros dos empleados de la compañía petrolera en Bogotá, en donde se encuentran en proceso de recuperación. "La Empresa fortaleció oportunamente las medidas de prevención en sus áreas industriales y administrativas para proteger a sus trabajadores de la pandemia y evitar su propagación. Actualmente, se opera con el personal mínimo requerido para mantener el suministro de combustible al país, con estrictas medidas de prevención, aislamiento y desinfección en sitios operativos, transporte y lugares de alimentación", acotó la estatal petrolera.

🐦 Tweetear 🍷 Like 1.7K



Login

  
  
Recuérdeme   
  
[¿Recordar contraseña?](#)  
[¿Recordar usuario?](#)

Enfoque Medios es una empresa dedicada a la producción y suministro de contenidos informativos y de producción audiovisual dirigida a audiencias locales y nacionales. Nos caracterizamos por ofrecer la mejor calidad en nuestros servicios, basados en la responsabilidad social y cumpliendo las premisas de objetividad, veracidad, eficiencia e imparcialidad.  
**Política de privacidad**

### CATEGORIAS

- DE INTERÉS
- POLÍTICA
- SALUD
- CONFLICTO ARMADO
- DEPORTES

### ARTÍCULOS RECIENTES

**Cúcuta y Unión Magdalena regresan a 1ra división en Colombia**

14 Noviembre 2018

BOGOTÁ (AP) – Cúcuta Deportivo y Unión Magdalena, dos clubes tradicionales del fútbol colombiano que sin embargo estaban ausentes de la primera división desde hace años, consiguieron su retorno el...

[Leer Más](#)

### Consola de depuración de Joomla!

Sesión
Información del perfil
Uso de la memoria
Consultas de la base de datos

